

Banca móvil

No se trata de tu banca en movimiento, sino de poder manejar el dinero desde un celular, una computadora o tablet.

Sabemos que eres de la generación de la tecnología y que desde donde estés puedes hacer el súper, pedir una pizza o comprar un juguete, siempre y cuando tengas un teléfono o computadora.

Antes no todo era tan rápido y fácil, ya que había largas filas en el banco y tardabas más de una hora para pagar o meter dinero en una cuenta de ahorro.



¿Sabías que en 1864 se fundó en México el primer banco? Sí, hace 155 años.

Pero la banca en línea lleva poco tiempo, nació en el año 2010, cuando llegaron los smartphones.

En la actualidad se calcula que de cada 10 personas sólo la mitad realiza operaciones financieras a través de la banca móvil.

Se prevé que a tus 18 años cuando ya tengas cuentas bancarias, la banca móvil sea la opción preferida.

La banca en línea ayuda a tus papás a evitar largas filas. Gracias a esta herramienta tecnológica pueden pagar tu escuela, el cable, el teléfono y hacer depósitos a otras cuentas. Y lo mejor: está disponible día y noche.

Ahora puedes decirles a tus papás que la banca en línea les ayudará a ahorrar dinero y tiempo.

